

Les écoles cubaines disposent d'ores et déjà du matériel nécessaire pour la rentrée scolaire



La Havane, 27 août, (RHC).- Les écoles cubaines disposent d'ores et déjà du matériel nécessaire pour la rentrée scolaire, le 5 septembre.

Angel Vidal, directeur de l'entreprise nationale chargée de la distribution du matériel scolaire, a souligné, dans des déclarations à l'Agence Cubaine des Nouvelles, que cela a été possible grâce à la contribution en particulier de l'entreprise nationale de camions et de bon nombre de travailleurs dans toutes les provinces du pays.

Il a précisé que depuis quelques semaines déjà le personnel de son entreprise travaille jusqu'à 17 heures par jour afin de distribuer le matériel scolaire dans tous les coins du pays.



Radio Habana Cuba